

Gerüstet für das Jubiläum

Versammlung bei der „KG Völl Freud“

Im nächsten Jahr feiert die „1. Große Karnevalsgesellschaft Völl Freud“ ihren 85. Geburtstag. Um für die Feierlichkeiten gut gerüstet zu sein, fand bereits die Jahreshauptversammlung im Vereinslokal „Domstuben“ statt. Überraschungen gab es keine: So wurden alle Vorstandsmitglieder in ihrem Amt bestätigt und können die gute Arbeit der letzten Jahre wie gewohnt weiterführen.

Der Verein sucht neue Mitglieder, die Lust haben, sich dem jecken Treiben anzuschließen. Jung und Alt sind willkommen und können

über die Homepage des Traditionsvereins unter www.voellfreud.de Kontakt aufnehmen.



Alles wie gehabt im Vorstand der KG. Kurier-Foto: Archiv